

UDS



**UNIVERSIDAD DEL SURESTE
MEDICINA HUMANA**

**TAREA:
CUADRO COMPARATIVO**

**ASIGNATURA:
PSICOLOGIA MÉDICA**

**CATEDRÁTICO:
DR. RITA ANGELICA DURAN**

**GRADO Y GRUPO:
1 "A"**

**ALUMNA:
MARIA CELESTE HERNANDEZ CRUZ**

LA FAMILIA Y LA SALUD MENTAL

Fundamentos de la familia; bases biológicas estas son estrechas a la relación entre madre e hijo.

Las críticas a la familia como institución: Laing define lo siguiente; la familia introyectada, conjunto de patrones de relación familiar que cada uno de nosotros lleva en su interior irracional porque la sociedad que la determina es irracional

Los cambios de autoridad: Son cambios relevantes a las estructuras de la familia media, es decir la posición del padre en la autoridad.

La integración y desintegración de la familia: En una familia bien integrada, la liga entre los padres y sus hijos son estrechas, es calidad y hay respeto.

La desintegración es causada por la separación, la muerte, el divorcio etc.

Aspectos sociales: Estos son considerados como los cambios que se ejerce entre la mujer y el hogar, cambios en la autoridad de la educación de los hijos

La liberación de las mujeres: Buscan desarrollar una identidad propia y una familia menos autoritaria y represiva.

Otras formas de vida familiar: Unión libre monogamica, tipo californiano, grupo social con el propósito de restablecer la clase de relaciones que supere el aislamiento propio de la familia conyugal.

La familia y la personalidad: Provee las bases de una molaridad de cooperación, en la familia patriarcal tradicional, el papel de los padres está definido el padre es fuerte y representa el código moral, la madre es la fuente principal para ternura de los hijos y está sujeta a la autoridad del marido.